



Vicente Fernández

Nací en El Ejido, donde actualmente resido. Soy autodidacta y fue en los años 70 cuando tuve mi primer contacto con la pintura al óleo. A mediados de los 80, descubrí la fotografía: "la pintura perfecta". Cayó en mis manos una cámara fotográfica Zenich que un amigo me regaló. Tal era la fascinación que sentía por las imágenes fotográficas, que tomé la decisión de formarme y dedicarme profesionalmente a ello. Durante 25 años trabajé la fotografía de estudio y social.

Hace unos años mis inquietudes artísticas me llevaron por otros derroteros, expresiones artísticas más físicas. Me inclinó a ello el contacto con materiales de todo tipo y útiles reciclables: maderas de deriva, alambres (procedentes de los antiguos parrales que encontraba en mi entorno), patas de silla, muebles desechados y un sinfín de objetos a los que intenté dar una segunda vida. Aquí comenzó mi actual etapa como *Second Life*: materiales de fácil acceso, y una pizca de imaginación, son los aspectos que conforman mi actual obra.

Semblanza facilitada por Vicente Fernández Gómez

El Ejido, 03 de mayo de 2023